
令和４年度 富士宮市立大富士小学校 学校便り

く ・ぬ ・ぎ ・ば ・や ・し
・「響き合う」自分事としてとらえ、主体的に行動する子

・「学び合う」対話を通して、生きて働く力を身に付ける子

・「高め合う」粘り強く取り組み、心身を鍛える子 No.１ ４月１８日

未来は簡単に変えられる（？）

水越 史明

昨年度8月の学校だよりに池江璃花子選手のことを書きました。

今年、その池江選手は、日本選手権の四種目で優勝し、奇跡的に

東京オリンピック出場の権利を獲得しました。

テレビ番組で、池江選手の闘病生活や復帰後初めてプールに入

る時の様子が流されました。一年以上練習していないので、全身

はガリガリにやせ細り、体重も15kg以上落ちていました。飛び込

み台から飛び込むことに怯え、下から飛び込む姿を見て、これが

日本で一番速く泳いだ選手とは信じられませんでした。インタビ

ューの中で池江選手が「（意識の持ちようで）未来は簡単に変えら

れる。」と言った言葉が印象に残りました。「引退」か「選手続行」

か、どちらを選ぶかで未来は変わり、オリンピックに「出たい」

か「諦める」かで、その後の人生は変わってきます。未来をどの

レベルで考えるかによって難易度は異なってきますが、校長先生

は池江選手の言った「未来は簡単に変えられる」を、次のように

単純化して考えてみました。

お昼にラーメンを食べようかカレーを食べようか迷っている人

がいます。右に行けばラーメン屋さんがあり、左に行けばカレー

屋さんがあります。あなたは何を食べたいかを決め、その方向へ

一歩踏み出せば願いは叶えられます。ただし、途中の道のりは山

あり谷あり凸凹道ありかもしれません。たどり着くまでの時間も

どれだけかかるか分かりません。でも、歩き続ければ確実に食べ

たいものが食べられるのです。確かに昼食は毎日のことで、それ

ほど悩まずに決められますが、物事の本質はどちらも同じで、ど

うなりたいか・そのためにどうすればよいか・最後まで諦めずに

努力できるかだと思うのです。一つ確実に言えることは、ラーメ

ンが食べたいかカレーが食べたいかさえ自分で決められない人の

未来は何も変わらないということです。



＊＊＊ 転退職、転入職員のお知らせ ＊＊＊

令和３年度末転退職職員 令和４年度転入職員
＜退職＞
水越 史明【校長】 鈴木 美和【校長】（黒田小より）

能條 奏子 原 暁子 （富丘小より）

岡野 聡 中津川 祐未 （富丘小より）

＜転出＞ 平 朝美 （富士根南小より）

安喰 由紀子 （富士見小へ） 柏木 まりゑ （富士根南より）

志波 京子 （富士根南小へ） 堀口 拓矢 （北山小より）

宮城 真由子 （貴船小へ） 田中 杏実 （新規採用）

中嶋 秀実 （富士第一小へ） 渡邉 美月 （新規採用）

鈴木 彩夏 （富丘小へ） 寺師 眞音 （新規採用）

岩間 愛 （富士根北小へ）

藁科 美樹 （黒田小へ） 年度末人事異動により、12名が転退職し、

佐野 翔太 （浜松葵が丘小へ） 新たに９名が赴任しました。

矢部 美咲【養護教諭】（西富士中小へ） 今年度も、転入の教職員共々、保護者の皆

様・地域の皆様にご協力をいただきながら、

在任中は大変お世話になりました。 教育活動に全力で取り組んでまいります。
よろしくお願いいたします。

〔令和４年度 職員〕

＜１年部＞ ＜２年部＞ ＜３年部＞ ＜４年部＞

＜５年部＞ ＜６年部＞ ＜級外部＞

校長 鈴木 美和子 教頭 太田 貴久

１年 ２年 ３年 ４年

１組 ○西川 真帆   神山 友紀   村松 莉沙 　山本 陽香

２組   水谷 未来 ○原 暁子   赤堀 幸一 　柴田 尚也

３組 ◎平 朝美   嶋村 怜子 ○肥田 実桜 ○森 紀子

４組   遠藤 春香 ◎佐藤 慎一   渡邉 美月 　田中 杏実

５組 ◎鈴木 恵 ◎岡嵜　淳

通級指導教室 神田 健尊 用務員 望月  一文 ｽｸｰﾙ･ｻﾎﾟｰﾄ･ｽﾀｯﾌ

養護主任 望月 直美 坪井  瑞枝 外国人相談員

事務主任 望月 恵理 時田  美架 小学校支援員

市臨時事務 佐野真理子 秋武  理紗

  林 耕大

　椎原 美貴
　中津川祐未

杉山麻衣子 石川雅代

佐野美保

稲葉 隆文 

主幹 井出 和洋

６年

○清野 香織

  堀口 拓矢

◎芦川 浩司

　柏木まりゑ○藤井 郁美

　望月 亮輔

松原 金臣 

 近藤 葉蘭多

佐野由夏

佐野実香

  川原﨑 治   神田 健尊   村松 政治 　佐野日都美級外

非常勤講師

５年

　栗林 拓也

◎加納 直子

  寺師 眞音




